

E. de G./Guadalajara

Tras la Asamblea Electoral celebrada recientemente, Francisco Bonilla salía elegido nuevo presidente de APETI, cargo en el que sustituye a Alfonso Guijarro, quien había ostentado el cargo durante los últimos años y quien, siguiendo indicaciones de los estatutos de la Asociación, no podía optar a la reelección.

Un cambio de titularidad, pero no de objetivos, pues la nueva junta directiva confirma una línea continuista en su trabajo al frente de APETI, aunque siempre, con nuevas líneas de trabajo en pro de mejorar los servicios ofrecidos al asociado.

En estos momentos la nueva junta rectora está cerrando proyectos iniciados por la antigua junta directiva, como el hecho de poner en marcha el Centro Demostrador TIC, ubicado en el edificio de Nuevas Empresas.

La colaboración entre la antigua y la nueva junta directiva será más palpable en las

Francisco Bonilla, nuevo presidente de APETI Guadalajara

Alfonso Guijarro deja el cargo ofreciendo su total colaboración a la nueva junta directiva, mientras continua como presidente de la Federación regional, FEDETICAM

reuniones entre APETI y FEDETICAM, la patronal regional de las empresas de nuevas tecnologías, pues su presidente continúa siendo Alfonso Guijarro, por lo que el trabajo conjunto y colaborativo será continuo, para ello se mantendrán varias reuniones de trabajo entre la nueva directiva de APETI Guadalajara y FEDETICAM para mostrar las líneas estratégicas a seguir en este sector.

De este modo, la nueva junta directiva de APETI Guadalajara queda conformada con Francisco Bonilla



Nuevo y antiguo presidente escenificaron el cordial traspaso de poderes. / Marta Sanz

como presidente, quien estará acompañado por Juan Antonio Atienza y Federico

Manuel Sánchez como vicepresidente y secretario, respectivamente y por Cristian

Rodler, Jorge García Susana Garrido y Raúl Herranz, como vocales.

La puesta en marcha del Centro Demostrador TIC, ubicado en el Centro de Nuevas Empresas, será uno de los objetivos a cumplir por la Junta Directiva

Soluciones Informáticas
binary

- ✓ SOFTWARE EMPRESARIAL
- ✓ SOLUCIONES WEB A MEDIDA
- ✓ APLICACIONES PARA MOVILIDAD

Creamos tecnología
para las empresas

Binary es una empresa española con más de 15 años de experiencia en el sector TIC y especializada en la ingeniería y desarrollos de software, donde las últimas tecnologías del sector son nuestra referencia y línea de trabajo.

Creando tecnología desde 1997, disponemos de un excelente know-how para aportar servicios de consultoría, diseño y desarrollo de soluciones de software para empresas de todos los sectores, tamaños y actividades empresariales.

Contacto:

☎ 91 184 76 00

✉ info@binary.es

www.binary.es

